



VIVA proclamó a su binomio Presidencial Elefante proclamó a su binomio Presidencial

Tribunal Supremo Electoral publica resoluciones a Recursos de Nulidad



Últimas noticias



Presidenta de Rotary International visitó Guatemala



Presidenta de Rotary International visitó Guatemala

Jennifer E. Jones, la primera presidente mujer de Rotary Internacional 2022-2023 estuvo recientemente en Guatemala. Como parte de su visita, celebró el 25º. Aniversario del programa Guatemala Literacy Project (GLP), en Patzicía, Chimaltenango.

Durante la actividad en Chimaltenango, Jones fue acompañada por la embajadora de buena voluntad de la UNICEF, la cantautora guatemalteca, Gaby Moreno.



El programa en Chimaltenango es ejecutado por la asociación Cooperación para la Educación.

Jennifer Jones es la fundadora y presidenta de Media Street Productions, una galardonada empresa de medios de comunicación con 27 años de existencia ubicada en Windsor, Ontario en Canadá. Ella es socia del Club Rotario de Windsor-Roseland.

Los talentos de Jennifer han fortalecido el alcance y el impacto de Rotary, ya que ha desempeñado los cargos de vicepresidenta, directora, fiduciaria de la Fundación Rotaria y copresidenta de la campaña de recaudación de fondos End Polio Now: Make History Today.

La habilidad de Jones y su talento le ha permitido recaudar millonarias sumas para obras rotarias en el mundo. Desde hace varios años, a través de Guatemala Literacy Project, Jennifer ha brindado becas de estudio a niñas y adolescentes guatemaltecas que viven en el altiplano.

Seguridad:



PNC expulsa de Guatemala a otro marero con orden de captura en El Salvador

Policías del Centro Transnacional Antipandillas #CAT de la Policía Nacional Civil (PNC), reportaron que en la frontera Valle Nuevo, Jalpatagua, Jutiapa, remitieron al salvadoreño Jesús Alberto Navas Martínez, 29 años, alias “malandro” presunto integrante de la mara 18, quien tiene una orden de captura en El Salvador.



Navas Martínez es acusado de los delitos de amenazas y asociaciones delictivas y fue entregado a las autoridades de El Salvador.



Agustín Laje de nuevo en Guatemala

El próximo 7 de marzo, nuevamente el conferencista internacional y conservador Agustín Laje visitará Guatemala.

La Asociación la Familia Importa (AFI), sería la responsable de la invitación en el país. Pronto daremos más detalles.



VIVA proclamó a Armando Castillo y Edgar Grisolia como binomio presidencial

El actual diputado al Congreso de la República y secretario general del partido VIVA, Armando Castillo fue proclamado como candidato a la Presidencia de la República. Su compañero de fórmula será el empresario Edgar Grisolia.



En un hotel capitalino con alrededor de mil personas de los diferentes departamentos del país, se efectuó la Asamblea de Proclamación.

Durante la asamblea, también proclamaron candidatos a departamentos como Izabal, Chiquimula, Zacapa, además por el Distrito de Guatemala, Metropolitano, Listado Nacional y PARLACEN.

El Listado Nacional es encabezado por la actual diputada de BIEN y ex esposa del ex presidente Alfonso Portillo, Evelyn de Morataya.

En la quinta casilla estará el ex presidente Portillo, buscando una diputación al Congreso de la República, también por el Listado Nacional.



Durante su discurso de proclamación Castillo se refirió a su campaña y dijo:

“está comprobado que hay gobernantes corruptos tanto de izquierda como de derecha y que han pactado con el narcotráfico”. Además, ofreció “una gran revolución del trabajo”.



Con relación a la macroeconomía y las recomendaciones de los órganos internacionales, que recomienda más deuda para Guatemala; Castillo mencionó:

“Esos índices macroeconómicos son índices mentirosos para la gente que habita allá en el ranchito o la gente que camina en las calles a pie, porque ese beneficio, esa bonanza macroeconómica no ha llegado a la gente más necesitada”.

El llamado del presidenciable fue a los guatemaltecos para elegir de la manera correcta al próximo presidente de la República.



Elefante proclamó a Hugo Peña y Hugo Johnson como binomio presidencial

El estratega político Hugo Peña fue proclamado como candidato presidencial del partido político Elefante. Como su compañero de fórmula fue proclamado Hugo Johnson.

Durante su discurso, Peña se refirió a las amenazas que enfrenta el continente y que deben verse de forma regional y no solamente de Guatemala: *“las amenazas multidimensionales afectan la soberanía del país, afectan la independencia del país, afectan la integridad territorial, afectan el Estado Constitucional de Derecho, afectan los intereses nacionales, afectan la paz social, afectan los derechos fundamentales, afectan el desarrollo, la inversión el trabajo, la propiedad privada. Las amenazas multidimensionales son continentales, no solo de este país. No podemos seguir viendo las amenazas multidimensionales del crimen organizado, narcotráfico, delincuencia común, el terrorismo, no podemos seguir viendo con indiferencia y de manera nacional, de manera territorial únicamente como Guatemala, las amenazas multidimensionales que tenemos”*.



Por su parte, Hugo Johnson se describe como emprendedor y orador motivacional. Trabaja dentro de una red mundial multinivel.

El Listado Nacional de diputados lo encabeza, Rodrigo Antonio Pellecer Rodríguez y le sigue José Carlos Castañeda y Castañeda, Pedro Antonio del Cid Vásquez, Henry Giovanni Hernández Marroquín.



@gtliberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt



Guatemala y España brindarán capacitaciones antinarcóticas

Para fortalecer el acercamiento y capacitaciones al personal de la Policía Nacional Civil, desarrolló una sesión de trabajo presidida por el Quinto Viceministro del Ministerio de Gobernación, con la asistencia de consejeros del Interior de la Embajada de España en Guatemala y el Director General de la Policía Nacional Civil (PNC).

Este acercamiento tiene como objetivo desarrollar cursos y talleres de capacitación para personal de distintas divisiones de la PNC.

El Consejero del Interior de la Embajada de España, José María Villareal Criado, indicó que brindarán mesas de trabajo, talleres e intercambio, tanto de información antinarcótica, como de otros temas para Guatemala.

En la reunión también participó el Ministro Consejero, Rafael Chaves y el Consejero de la Embajada de España, David Alonzo Novoa.



El apoyo de España será dirigido a personal de SGAIA y Dipafront de la PNC, específicamente para fortalecer el desarrollo de capacidades en el tema antinarcótico.

Tribunal Supremo Electoral publica resoluciones a Recursos de Nulidad



Con el objetivo de transparentar la comunicación y las resoluciones que emite el Pleno de Magistrados del Tribunal Supremo Electoral (TSE), informó de un nuevo link dentro de la página del TSE en el cual se podrán encontrar las resoluciones a los diferentes recursos de nulidad que han presentado por la aceptación de expedientes para la inscripción de candidatos a cargos de elección popular para las Elecciones Generales 2023.

Los ciudadanos podrán ingresar de la siguiente manera:

1. Ingrese a <https://tse.org.gt>
2. Busque la pestaña “comunicación”
3. Luego una subpestaña “publicaciones”
4. Dentro de la subpestaña “publicaciones”, encontrará el submenú “resoluciones”, allí puede ingresar y buscar la resolución que requiera.

<https://tse.org.gt/index.php/comunicacion/publicaciones/op-resoluciones-2023/op-recursos-de-nulidad>

40 años Tribunal Supremo Electoral Guatemala, C.A.		
TSE	Información Electoral	Comunicación
Dirección Electoral	Fiscalización	Estadísticas y Consultas
Registro de Ciudadanos	SIDI	Concursos
Información Pública		

ENERO		
Expediente 293-2023	Recurso de Nulidad planteado en contra del Decreto de Convocatoria Número 1-2023	
Expediente 4718-2019	Recurso de Nulidad interpuesto por el ciudadano JULIO CESAR FLORES LIMA, en contra de la Providencia SRC-P-634-2023, R.J.M/mrat. CUE: 67,130	

FEBRERO		
Expediente 312-2023	Recurso de nulidad interpuesto por Otto René Avizures Salazar.	
	Recurso de nulidad interpuesto por Jimmy Alexander Navarro Ramirez en contra de la resolución PE-DDG-R-005-	



Guatemala participará en la Feria Fruit Logística 2023, una oportunidad para las frutas y verduras exportables

Cinco empresas del Sector Agrícola de Agexport representarán a Guatemala en la feria Fruit Logística, la más grande de Europa de esta industria, todo con el objetivo de dar a conocer la oferta exportable de frutas y vegetales que el país tiene actualmente. Las oportunidades son grandes, solo durante el 2021, se consumieron 4.5 porciones de frutas por persona en Reino Unido, siendo este el principal país de consumo de estas, seguido de Francia y España.

Los consumidores europeos tienen un creciente interés en nuevos sabores y variedades de frutas y vegetales producidos en Latinoamérica. Es como Guatemala, a través de una delegación del Sector Agrícola de Agexport, presentará durante tres días la oferta exportable del país con productos como la arveja china, la arveja dulce, el ejote francés, los mini vegetales, las

zanahorias de colores, la lima persa y deshidratada, el rambután, el aguacate, el camote, la malanga, la yuca, el plátano y chayote, a los más de 40 mil visitantes de 132 países que llegan a la plataforma comercial más importante de Europa para los vegetales y frutas, Fruit Logística, la cual se realiza este año en Berlín, Alemania.

“Durante el 2021, se consumieron 4.5 porciones de frutas por persona en Reino Unido, siendo este el principal país de consumo de estas, seguido de Francia y España. Debido a estos datos es que vemos la importancia de esta feria para el sector agrícola y en especial de frutas y vegetales frescos; es como por más de 30 años consecutivos hemos puesto en alto la oferta agrícola de Guatemala”, comentó el líder de pabellones internacionales agrícolas de AGEXPORT Luis Fernando Teo.

Según Datos de la Unidad de Inteligencia de Mercados de AGEXPORT, a diciembre de 2022 entre los productos que más exportó Guatemala hacia Europa fueron los plátanos frescos o secos (US\$48.934.491), seguido de los guisantes, las arvejas y los chícharos (US\$12.672.009) las nueces de macadamia (US\$5.400.804), el aguacate (5.205.667) y las frambuesas, zarzamoras y las moras (US\$3.247.503).

Sabores nuevos y atención a la salud entre las principales tendencias del mercado europeo

En los últimos dos años el estilo de vida de los europeos ha tenido un cambio significativo y se ha impulsado más a que los consumidores se inclinen hacia una alimentación sana y sostenible.

Este cambio de mentalidad es una gran oportunidad para el sector agrícola guatemalteco, ya que el mercado europeo al momento de consumir productos frescos toma su elección principalmente bajo tres factores: 1. Interés en nuevos sabores, 2. Atención a la salud y 3. Las mejoras en el embalaje para su transporte.

“Tenemos cinco empresas pertenecientes al Sector Agrícola de Agexport que estarán en la Fruit Logística y que sin duda será una buena oportunidad ya que productos como la fruta fresca tiene un 43% de interés entre los compradores que asisten además del 28% de los vegetales frescos. De igual manera la mayoría de los visitantes tiene posiciones de liderazgo y gerencia y al menos el 85% tiene cargos relacionados a adquisiciones y compras con poder de decisión”, agregó Teo.

Entre las empresas que participarán serán: Don Limón, Frutesa, UNISPICE, Molina Group y PILZSCHINLER. El stand de Guatemala Beyond Expectations y AGRITRADE contará con 55m², donde se exhibirán productos de las empresas guatemaltecas del sector productor y exportador, el cual destacará que el país tiene altos estándares de calidad, inocuidad, y competitividad de cada uno de nuestros productos del área agrícola.

